

La Noticia

1) Identifica las partes de la noticia

CUERPO DE LA
NOTICIA

COPETE

EPÍGRAFE

TÍTULO

FOTO

Talcahuano se queda sin desfile por el 21 de Mayo

Autoridades ratificaron suspensión del tradicional acto, aunque si habrá homenaje en el monumento a Prat. Choreros se mostraron de acuerdo.

Pablo Martínez Tizka
cronica@estrellaconce.cl

Una tradición celebrada cada año por los vecinos de Talcahuano se canceló esta vez a consecuencia de la emergencia sanitaria: este 2020 no habrá desfile para conmemorar las Glorias Navales con motivo del próximo 21 de mayo, como consecuencia de las medidas sanitarias tomadas para afrontar la pandemia por covid-19.

No obstante, el jefe de Defensa en la zona, contraalmirante Carlos Huber, señaló que en lugar del desfile que anualmente congregaba a gran cantidad de público en la Puerta Los Leones, se realizará un evento especial por parte de la Armada. "Va a haber una conmemoración al interior de la Base Naval en el monumento a Arturo Prat. Se trata de una ofrenda floral con algunos invitados, manteniendo todas las disposiciones informadas por la autoridad sanitaria, como el distanciamiento social y el uso de mascarillas", recalcó el también comandante en jefe de la II Zona Naval.

Por lo tanto, este será el único acto oficial que realizará en este contexto la Armada, que hace unos días inauguró el Mes del Mar 2020 de una manera diferente a la acostumbrada



MALES DE PERSONAS PARTICIPARON DEL DESFILE EN 2019, IMAGEN QUE NO SE VERÁ ESTE 21 DE MAYO.

141

años se conmemoran
este 2020 desde el
Combate Naval de Iquique
y la gesta de Prat.

da y con todos los esfuer-
zos y actividades abocadas
al control de la pandemia.

VECINOS APOYAN

Sobre la suspensión del esperado homenaje a las Glorias Navales, Javiera Torres, vecina del sector Gaete, señaló que "va a ser raro no tener un desfile, pero es lo que tenían que

hacer, más ahora que los casos de contagios están subiendo".

No obstante, indicó que "igual va a haber gente que salga de sus casas, tal como lo han hecho hasta ahora. Quizás a alguna se le ocurra pasear por La Póza y ver el Huáscar de lejos. Ojalá que no".

Por su parte Francisca Avendaño, residente en el sector céntrico de Talcahuano, agregó que "celebrar cualquier tipo de fiesta o conmemoración no es importante ahora. Me parece una buena decisión de las autoridades".

En definitiva, al igual que en Iquique y otros

puntos del país, la ceremonia tendrá un alto contenido simbólico sin desfile, con el énfasis en seguir afrontando la emergencia por coronavirus.○

“

“Va a ser raro no tener un desfile, pero es lo que había que hacer, más ahora que los contagios están subiendo”.

Javiera Torres, vecina